



A TRAVÉS DEL FONDO PUDIERON ADQUIRIR HERRAMIENTAS DE TRABAJO, MAQUINARIA Y MOBILIARIO.

Adultos mayores loíños impulsan sus emprendimientos

Luego de un año de ejecución, diez emprendedores de Alto El Loa y Calama adquirieron nuevo mobiliario, maquinarias y otras herramientas para sus negocios ligados a los rubros de alimentos, vulcanización y artesanía, entre otros. Esto, a través del Fondo Empréndete Adulto Mayor de Minera El Abra. Este fondo incluye financiamiento y capacitación para potenciar los negocios de personas de la tercera edad. Entre los beneficiados se encuentra Lila Olivares, propietaria del restaurante Talatur, quien recuperó sus artefactos después de un robo en su negocio: "Llevo 12 años con este emprendimiento y con este programa he aprendido harto, y estoy muy contenta y muy agradecida con Minera El Abra y DreamBuilder, porque nos incentiva a seguir emprendiendo pese a nuestra edad".

Para varios de los partici-

pantes, el fondo fue su primer acercamiento formal al emprendimiento, como el caso de David Cruz Herrera, que logró comprar herramientas inalámbricas y materias primas para su negocio de tallado en madera, "Artesanía Rural Dacrhe": "Es la primera vez que hago un emprendimiento y a estas alturas de mi vida, se me da esta tremenda oportunidad. Se trata de un proyecto íntegro de Minera El Abra, demostrando que la minería va de la mano con las comunidades".

La experiencia también incluyó talleres formativos y espacios de comercialización en ferias regionales, como lo destacó Delfina Escalier Berna, propietaria de un quiosco, que pudo renovar su maquinaria: "Me mejoraron un pequeño almacén, me invitaron a ferias, lo que me ha dado la oportunidad de vender en Arica, Antofagasta y Calama". ☀